
 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D’ESTE  

“Palácio 15 de Junho” 
 

Gabinete do Vereador CARLOS FONTES 
 

“Posso todas as coisas Naquele que me fortalece” 
(Felipenses cap. 4 ver. 13) 

 
 
 

REQUERIMENTO Nº 120/2011 
De Informações. 

 
“Com relação à falta de 
medicamentos distribuídos pela 
Secretaria Municipal de Saúde, dando 
outras providencias”. 

 
 

Tendo em vista a melhor transparência do Poder Público para com a 
população barbarense, a Câmara Municipal, através deste Vereador, tem o interesse em 
esclarecer dúvidas com relação aos dispêndios municipais, 

 
REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações e documentos: 
 

1 – Quais os medicamentos distribuídos pela Secretaria Municipal de 

Saúde, que estão em falta, qual as providencias que esta Administração 

está tomando quanto a este problema? Especificar. 

 

2 – Quais os medicamentos controlados que a Secretaria Municipal de 

Saúde distribui aos pacientes, especificar quis estão em falta e os motivos. 

 

3 – Qual a razão em que o medicamento ‘Lisinoprol – 10’ está em falta, informar desde 
quando e quais os motivos e se há data para a regularização da entrega. 
 
4 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de fevereiro de 2011. 

 

 
 

CARLOS FONTES  

- Vereador / DEM- 

 


